

## Bureau Havas

Charles-Louis Havas gründete 1835 in Paris die weltweit erste Nachrichtenagentur, das Bureau Havas. Seine Söhne Charles-Guillaume und Gustave erschlossen seit 1855 den Markt der Werbung. Die Brüder schlossen darüber hinaus Absprachen mit ihren beiden Konkurrenten und ehemaligen Angestellten ihres Vaters, Paul Julius Reuter in London und Bernhard Wolff in Berlin über die Aufteilung des Nachrichtenmarktes.

### **Literatur:**

FRÉDÉRIX, Pierre, Un siècle de chasse aux nouvelles. De l'Agence d'information Havas à l'Agence France-press (1835-1957), Paris 1959.

FUCHS, Friedrich, Die Agence Havas und das Reuterbureau, Erlangen 1919.

LEFÉBURE, Antoine, Havas. Les arcanes du pouvoir, Paris 1992.

### **Empfohlene Zitierweise:**

Bureau Havas, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturreporte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 1040, URL: [www.pacelli-edition.de/Schlagwort/1040](http://www.pacelli-edition.de/Schlagwort/1040). Letzter Zugriff am: 21.05.2024.